

Technische Ausbildung erfolgreich absolviert

18 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Großweißenbach traten am 13. Mai 2006 am Gelände der Firma Hengstberger im Bewerb „technische Hilfeleistung“ in der Stufe Bronze an.

Die intensiven Übungen am neuen Rüsflöschfahrzeug (RLFA 2000) haben sich am Prüfungstag bezahlt gemacht. Alle Handgriffe sind fehlerfrei gesessen, sodass ein guter Erfolg erzielt werden konnte. Abschnittskommandant BR Willibald Burger und sein Stellvertreter ABI Ewald Edelmaier verfolgten als Beobachter sehr interessiert die Arbeit der Feuerwehrmänner. „Das technische Hilfeleistungsabzeichen dient jedem Kameraden als Bestätigung, dass er weiß, wo sich im Fahrzeug die Geräte befinden, um bei jedem Einsatz optimal arbeiten zu können“, so FF-Kommandant Herbert Raab.

Dankesworte gab es abschließend für den Hauptprüfer BR Franz Knapp und seine Prüferkollegen ABI Christian Weis und Andreas Scherny.



Der Einsatz beginnt mit einer richtigen Verkehrsabsicherung



Vorbereitung des hydraulischen Rettungsgerätes



Einsatz von Schere und Spreizer



Das Prüferteam (links) sowie das Abschnittsfeuerwehrkommando (rechts) freuen sich mit den Kameraden der FF Großweißenbach über die erfolgreich absolvierte Ausbildung.

Fotos: FF Großweißenbach



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 28. Mai 2006
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
